
       
   

附表一：對施政報告的滿意程度（百分比） 

 2019 年 10 月 2018 年 10 月 

滿意 11.0 35.8 

普通 28.7 33.6 

不滿意 57.8 28.8 

不知道／很難說 2.5 1.8 

（樣本數） (711) (706) 

問題：「整體嚟講，你滿唔滿意特首林鄭月娥最近發表嘅施政報告呢？係唔滿意、普通，定係滿意呢？」 

註：經卡方檢定顯示 2019 年 10 月和 2018 年 10 月的百分比分布差異呈統計上的顯著關係 [p < 0.001]。 

 

 

附表二：對施政報告的整體評分（平均分數） 

 2019 年 10 月 2018 年 10 月 

對施政報告的評分 30.8 52.8 

（樣本數） (690) (687) 

問題：「如果將你對林鄭月娥呢份施政報告嘅評價化為分數，以 0 分最低，100 分最高，50 分為合格，你會

俾呢份施政報告幾多分呢？」 

註：經 t 檢定顯示，2019 年 10 月和 2018 年 10 月的平均數差異呈統計上的顯著關係 [p < 0.001]。 

 

 

附表三：施政報告評分百分比分布 

評分 2019 年 10 月 2018 年 10 月 

0 分 18.8 2.7 

1 – 49 分 49.0 30.7 

50 分 12.2 17.0 

51 – 99 分 16.2 45.5 

100 分 0.4 1.4 

不知╱難講╱拒答 3.4 2.7 

總數 (714) (706) 

 

  



       
   

附表四：房屋問題與近日香港民怨的關聯（百分比） 

 百分比 

很大關聯 9.0 

頗大 20.1 

很小 44.2 

完全沒有 22.0 

不知道／很難說 4.8 

（樣本數） (713) 

問題：「你認為房屋問題同近日香港民怨有幾大關聯？係完全冇、好小、幾大、定係好大關聯呢？」 

 

 

附表五：施政報告對解決當前社會衝突的幫助（百分比） 

 百分比 

很大幫助 1.4 

頗大 9.1 

很小 34.4 

完全沒有 52.0 

不知道／很難說 3.1 

（樣本數） (712) 

問題：「整體嚟講，你認為施政報告提出嘅政策對解決當前社會衝突有幾大幫助？係完全冇、好小、幾大、

定係好大幫助呢？」 

  



       
   

附表六：對房屋及土地供應政策的滿意程度（百分比）  

 2019 年 10 月 2018 年 10 月 

滿意 8.9 29.0 

普通 39.9 34.3 

不滿意 48.4 33.9 

不知道／很難說 2.8 2.8 

（樣本數） (711) (706) 

問題：「整體嚟講，你滿唔滿意施政報告中有關房屋及土地供應方面嘅政策呢？係唔滿意、普通，定係滿意

呢？」 

註：經卡方檢定顯示 2019 年 10 月和 2018 年 10 月的百分比分布差異呈統計上的顯著關係 [p < 0.001]。 

 

附表七：部分房屋及土地供應政策解決住屋問題的幫助（百分比） 

 很大 

幫助 

頗大 很小 完全 

沒有 

不知道／ 

很難說 

（樣本

數） 

運用《收回土地條例》 8.0 23.7 50.1 10.9 7.3 (714) 

增加「白居二」配額 2.8 26.7 48.6 15.2 6.7 (712) 

增加「綠置居」單位 3.5 24.2 52.4 14.7 5.2 (714) 

加快出售「租者置其屋計劃」公

屋單位 
2.8 17.7 51.7 22.7 5.1 (710) 

大幅增加過渡性房屋項目 4.3 15.7 61.1 13.6 5.3 (714) 

放寬首次置業人士按揭樓價上限 2.1 11.5 43.7 40.5 2.2 (714) 

問題：「運用《收回土地條例》收回三類私人土地嚟興建公營房屋，你認為呢嗰政策對解決住屋問題有幾大

幫助？係完全冇、好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

問題：「建議增加「白居二」配額，容許符合居屋白表申請資格的人士免補地價購買二手居屋單位, 你認為

呢嗰政策對解決住屋問題有幾大幫助？係完全冇、好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

問題：「建議增加「綠置居」單位，出售給主要為現有公屋租戶嘅合資格「綠表」人士, 你認為呢嗰政策對解

決住屋問題有幾大幫助？係完全冇、好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

問題：「建議加快出售「租者置其屋計劃」公屋單位，你認為呢嗰政策對解決住屋問題有幾大幫助？係完全

冇、好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

問題：「大幅增加過渡性房屋項目，未來三年合共提供 10 000 個單位，你認為呢嗰政策對解決住屋問題有幾

大幫助？係完全冇、好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

問題：「放寬首次置業人士按揭樓價上限，九成按揭貸款樓價上限由 400 萬元提升至 800 萬元，而八成按揭

貸款上限由 600 萬元提升至 1,000 萬元，你認為呢嗰政策對解決住屋問題有幾大幫助？係完全冇、

好小、幾大、定係好大幫助呢？」 

 

 


